

“Mi consejo es que hables lo menos posible”, le escribió el exmatdatario

Dan a conocer mensajes que Alberto Fernández envió a Fabiola Yáñez para que no lo denunciara

RAULO GUTIÉRREZ

Escribió: “Lamento mucho todo. Me doy cuenta que estás muy lastimada. Nunca quise que todo fuera como fue. Siempre te amé y nos tocó un tiempo tortuoso que seguramente no me dejó darte la atención que merecías. Hoy estoy muy triste por todo. Mis ganas de vivir no existen. Soñaba otra cosa a tu lado. Te pido perdón por el daño que sin querer te he causado”, es uno de los mensajes que el expresidente de Argentina, Alberto Fernández, le envió

a su esposa, Fabiola Yáñez, previo a la audiencia donde ella debía denunciarlo por violencia de género.

“Mi consejo es que hables lo menos posible. Esa es la mejor garantía de que no se vuelva noticia”, le escribió el exmatdatario, también le pedía que atendiera la llamada de su exabogado, Juan Pablo Fioribello.

“Ya hablé con Juan Pablo. Quédate tranquilo, voy a hacer lo que me dijiste que había que hacer”, le respondió ella el 28 de junio. Después de los mensajes y en medio de la causa que investiga a

Fernández por el pago de comisiones irregulares para la contratación de seguros estatales, Fabiola fue consultada por el juez Escorlini si quería hacer una denuncia por violencia de género, pues el magistrado ya tenía en su poder las imágenes de los golpes, pero tras recibir los mensajes de Fernández la exprimirá dama desistió, e incluso, “rechazó ver las imágenes que ella misma le había mandado a la secretaria María Cantero en 2021”, consignó Infobae, único medio que tuvo acceso a los chats del expresidente.



ARCHIVO

“Quédate tranquilo, voy a hacer lo que me dijiste que había que hacer”, le respondió Fabiola Yáñez a su exmarido.